

Fallece Saturio Díez, secretario de la Casa de Cultura Sánchez Díaz

A. QUEIMADELOS / REINOSA

El pasado martes falleció en Reinosa Saturio Díez Cayón, escritor, pintor y fotógrafo, que fue durante cerca de 20 años secretario de la Casa de Cultura Sánchez Díaz. Ganador de las Justas Literarias de 1966, participó activamente en la revista *'Fontibre'* bajo el pseudónimo de *'Andante'*, componiendo poéticos textos bajo el título *'Por los Caminos de Campoo'*, artículos dedicados a ensalzar las bellezas del valle. También durante muchos años colaboró con la prensa regional, siendo especialmente intenso su traba-

jo en los años sesenta. En muchas ocasiones utilizaba el pseudónimo *'Esede'*. Destacaron sus artículos sobre las Ferias y Fiestas de San Mateo, sobre la necesidad de potenciar el turismo en torno al pantano del Ebro y otras zonas como Riaño, donde propuso en su día la creación de un camping. Ensalza las bellezas del paisaje de la comarca destacando un artículo publicado en ABC en el año 1968 con el título *'Elogio de los ríos campurrianos'*. Otros temas destacables en sus artículos fueron la preocupación por el progreso de los pueblos de Campoo, la necesidad de crear un museo

de artistas campurrianos, las noticias sobre aspectos importantes de Reinosa, como la construcción de un Instituto de Segunda Enseñanza en el año 1966 para sustituir al viejo edificio anterior. Generalmente las fotografías que acompañaban sus artículos también fueron tomadas por él. Escritor, pintor y fotógrafo que plasmó como nadie su espíritu andante por media Europa. Ayer jueves tuvieron lugar los oficios religiosos y la posterior incineración en el cementerio de Reinosa, y el lunes en la parroquia de San Sebastián tendrán lugar los funerales. Descanse en paz.



Saturio Díez Cayón. / QUEIMADELOS